



修学旅行(3年生) (5/29~31)

5月29日(日)から31日(火)までの3日間、3年生が奈良・京都方面の修学旅行に行ってきました。台風接近という予報の中、天気心配がありましたが、それほど影響もなく予定通りに行うことができました。

1日目は、薬師寺、東大寺大仏殿、青蓮院。2日目は、京都市内を班別行動。3日目は、清水寺と古代友禅苑で制作活動を体験しました。特に、奈良・京都は、世界文化遺産となっている建造物や重要文化財の仏像、美術品がたくさんあります。教科書に載っている物を自分の目で見ることで感動を覚えたのではないのでしょうか。また、班別行動を自分たちで計画し、友だちと協力しながら行動を共にしたことは一生の思い出になったことでしょう。



東大寺にて

お世話になりました！ PTA奉仕作業(一小・二小)・球技会 (6/4)

6月4日(土)、午前7時から一小・二小学区の生徒・保護者による奉仕作業が行われました。参加した生徒も一生懸命に働いてくれました。保護者の皆様のご協力もあり、大変きれいになりました。トラックを出してくださった方、本当にありがとうございました。

また、午後1時から、麻生運動公園体育館にて「PTA親善球技会」が行われました。各小学校区ごとにチームを編制し、ソフトバレーボールのリーグ戦で行いました。各チームの団結、チーム間の交流・親睦をより一層図ることができました。ちなみに、優勝は、教職員チームでした。

奉仕作業、球技会ともケガをする人もなく無事終了することができました。今後とも、麻生一中PTA活動、教育活動に対しまして、ご協力をお願いいたします。学年委員(奉仕作業)、地区委員(球技会)



PTA球技会(ソフトバレーボール)

さんには大変お世話になりました。

日光宿泊学習実施中!(2年生)

6日(月)・7日(火)の2日間、2年生の日光宿泊学習が行われています。1日目は、班ごとに計画を立て、自宅からホテルまでの班別行動です。まず、自宅から集合場所に集まり、高速バス、電車、バスを利用し、水戸を経由する班、東京を経由する班といろいろですが、日光東照宮を中心に見学します。その後、中禅寺湖畔にあるホテルに到着するという計画です。2日目は、戦場ヶ原でのハイキング、足尾銅山を見学する予定です。

3年生の修学旅行でも活用しましたが、宿泊学習の様子を学校からのメール配信やホームページ等でお知らせします。まだ登録をしていない方は、担任までお願いします。



新鉾田駅にて(午前6時20分頃)



東大寺にて（3年1組）



東大寺にて（3年2組）



清水寺にて（3年1組・2組）



宿泊学習（2年）



班別行動1日目

この他の写真は、麻生一中ウェブページ（ホームページ）で
ご覧ください。
<http://www.sopia.or.jp/asofjh/asou/>